

## Närrisches Treiben im Landtag

**Kiel/kim** – So viel monarchischen Glanz hat der Kieler Landtag selten gesehen. Gleich mehrere Prinzenpaare beehrten gestern Landtagspräsident Martin Kayenburg (CDU) mit ihrem Besuch im Hohen Haus. Und auch ihre Hofnärin hatten die 20 Majestäten aus Faschings-Land mitgebracht. Das Tanzmädchen Miriam Bester der Kieler Karnevalsgesellschaft schwang die Beine zur Freude der anwesenden Untertanen. Wie es sich gehört, zogen die Majestäten zum Schluss eine milde Gabe fürs Volk aus ihrer Robe. Sie überreichten einen Scheck zur Sanierung des Traditionseglers Thor Heyderdahl, der derzeit in Kiel überholt wird. Heute soll es übrigens einen Putsch geben: Die Bürgerlichen wollen das Heft des Handelns wieder an sich reißen.



Foto: Staudt

Landtagspräsident Martin Kayenburg umringt von den närrischen Majestäten im Kieler Landeshaus.